

Nさんへ

先日はお米をいただきありがとうございました。最上川のフナ下りをし、鳥海山の紅葉を見に行く途中酒田へ立ち寄ったところでした。「はえぬき」初めて食べました。炊き上がりふっくりつやつやで大満足の味でした。冷凍して温め直してもとてもおいしいお米でした。酒田市、また庄内米のみ力をこれからも広めていってください。また酒田市を訪れたいと思います。 (岩手県の石川さんより)

Mさんへ

先日以前から訪れてみたかった酒田での旅で皆さんとの出会いがありました。一生懸命作った新米をいただき感謝です。炊き上がったご飯はふっくらつやつや光とてもおいしかったです。米作りに適した庄内の大地は皆さんの大きな財産です。どうぞ大切につないでいってください。手作りのパンフレットをみて、歴史の町酒田をまた訪れてみたいと思いました。ありがとうございました。

(福島市の大谷さんより)

毎日たくさんのはがきが届いています。みなさんの活動で、本来の目的であったお米のおいしさを宣伝でき

世日にくるんのはからか幅いています。みなさんの活動で、本来の自的であったの未のおいしさを重伝できたり、酒田にまた来たいと思ってもらえたり、酒田の印象が良くなったりしています。みんなの姿をみて改めて自分の地域も大事にしようと思ってもらえたりもしています。君たちの力ってすごいよね。大人の心を大きく動かしています。

Iさんへ

先日は山居でお米をいただいたものです。初めての山居倉庫、ケヤキ並木。とっても感動しました。伊藤君がくれたパンフレットで酒田を観光して楽しかったです。家に帰りお米を食べてびっくり!つやがありお米一つ一つ立ってねばりのあるお米でしたよ。酒田の町並み、お土産、名所、工芸品色々調べてすごいうですね。本当にありがとう。いい思い出になりました。 (横手の前田さんより)

Nさんへ

先日は庄内平野のお米をいただきありがとう。かわいいしょうないおぼこ 3 人からのプレゼントにびっくり!その他においしく食べるレシピや案内など至れり尽くせり。じいちゃん、ばあちゃん、うれしくなってまた酒田へ行きたくなりました。いただいたお米は孫の運動会におにぎり弁当にします。

1句「はえぬき」の おにぎりあまく 秋うらら (栃木県の幸田さんより)

Sさんへ

私たちは山形の月山、鳥海山を登るために酒田に 7 日間滞在していた四国の 2 人のおばさんたちです。S君覚えていますか?あの日は旅の終わりで酒田の観光をしていました。いただいたパンフレットもとてもきれいで参考になりました。また手作りのラベルもとてもかわいくておいしくせんべいをいただきました。歴史のある酒田に住みとても幸せだと思います。私も徳島の町を大切にしなくては…と思いました。ありがとうございました。

(徳島県の長江さんより)

RさんがSさんと一緒にお米を渡した徳島のおばさんからミカンが一箱届きました。お名前もなく、感謝の気持ちがつづられた手紙が一緒に入っていました。おばさんの気持ち、人の温かさを改めて感じますね。心が届いてうれしいね。



Kさんへ

先日山居倉庫の前でお米をい ただいた老夫婦の服部です。 突然話かけられて最初は驚き ましたが、話を聞いていくう ちに感心しました。小学生な がら苗を植え、半年かけて稲 刈りをして精米までするのは 大戦なことだと思います。さ っそく家に帰って大事に炊き ました。食べてみるとおいし い!!おいしい!!つやつや と光って味は甘く粒はしっか りして立っています、こんな おいしいお米を作ってくれて ありがとう。酒田の空気と水 がいいんだね。酒田の印象が またよくなりました。

(千葉県の服部さんより)